

ニコボックス

- 陳さんの卓話を今日は楽しみにしています。
西尾 輝久君、菊田 利昭君
- 家内のお誕生日を祝っていただき。高島 昇君
- 市民祭苗木配布お疲れでした。ハナミズキの苗木をいただき、ありがとうございます。
飯田 幸雄君
- 米山記念奨学生、陳さん、ようこそいらっしゃいました。卓話を楽しみにしています。
岡田 好雅君、金森 俊輔君、舟橋 龍秀君、森井 晴生君
- 尾張旭市子ども会連絡協議会、山本様、野口様、ようこそいらっしゃいました。
金森 俊輔君、高島 昇君、古橋エツ子君、山田 直樹君
- 皇后様、お誕生日おめでとうございます。
加藤 清久君
- 全国有数の激戦地、みなさん、投票に行ってください。
加藤 清久君

パスト会長会

- 日時：2017年10月20日（金）
- 場所：尾張旭市商工会館内 第1会議室 13:40～
- 議題：1) 次々年度会長・ガバナー補佐選出の件
・活発な議論が交わされた。

新会員研修会

- 日時：2017年10月20日（金）
- 場所：尾張旭市商工会館内 第4会議室 13:40～
- 出席者：松永 洋子君、岡田 好雅君
- 研修内容：山田 直樹君、菊田幹事が講師となり、ロータリーについて学んだ。

尾張旭市子ども会連絡協議会



顧問 山本 真依子様(左)
ホップ担当 野口 恵様(右)

メダルの贈呈
西尾会長(左)
山本顧問(右)



卓話



「故郷と中国の伝統
について」
2017-18年度
米山記念奨学生
陳 文娟



I. 故郷

故郷：中国・江西省
江西省は中国人民解放軍誕生の地である。
歴史：春秋時代から中国東南部の有力要地として発展していた。秦時代には九江郡が置かれ、漢時代は揚州

と呼ばれていた。唐の時代、江南西道の管轄に置かれたので江西と称されるようになった。

II. 中国の伝統 - 節日 -

春節：春節は中国の民間では最も盛大で、最もにぎやかな伝統的祝日である。伝統的には、春節は旧暦12月8日の「臘祭」、もしくは12月23日の祭竈（かまどの神を祀る儀式）に始まり、旧暦正月15日の「元宵節」まで続く。

お正月の行事：春聯を貼る。春聯（しゅんれん）は「門符」、「春貼」、「立春の掲示」とも呼ばれていて、春節の伝統的な飾り物である。

団欒の夜・徹夜で年を越す（中国語：年夜饭&守歳）大晦日に夜を徹して新年を迎える「守歳」は、最も重要な年越しの民間行事だ。**爆竹**、中国の民間に「開門爆竹」という言葉がある。新年最初に扉を開ける時に、爆竹を鳴らすことをいう。「パンパンパン」という爆竹の音で、旧年を捨て去り、新年を迎える。

旧正月の五日目 福の神様の誕生日：（中国語：初五接財神）「初五」の日は「財神」の誕生日と言われている。また、「初五」の日を過ぎればすべての禁固が解禁されて、本当に新しい春を迎え、新しい年が始まるとの意味もある。

元宵節（げんしょうせつ）：元宵節は上元節や提灯祭りとも言う。元宵節の日、旧暦の新年の初の満月の日（正月15日）である。

行事：元宵を食べる（中国語：吃元宵）家庭が団圓（団欒円満の意味）と音が似ている「湯圓」という漢字が使用されている。謎を解く（中国語：猜灯谜）灯籠の上に謎々を書いて当てさせる遊びである。



III. 中国の伝統 - 服装 -

中国の伝統服装と言ったら、現在よく知られているのはチャイナドレス（旗袍（チーパオ））と人民服（中山装）である。

中国は多民族（56の民族）の国であり、各民族は自分の特色がある民族衣装があります。いくつかをご紹介します。

漢服：中国漢族・古代の服装の総称

民族服：少数民族服装の総称

チベット族（藏）：主としてユーラシア大陸中央部のチベット高原上に分布するモンゴロイド系の民族。

ウイグル族（維吾）：新疆ウイグル自治区やカザフスタン・キルギス・ウズベキスタンなど中央アジアに居住している。

蒙古族：主に内蒙古・遼寧・新疆・黒竜江・吉林・青海・河北・河南に住む。16世紀に導入されたチベット仏教とシャーマニズムが併存する。遊牧は減少している。歌と舞踊を愛好する民族である。